

# *Critican retórica de EE.UU. contra Cuba tras ataque a embajada*

---



Washington, 2 may (RHC) La Red Nacional de Solidaridad con Cuba en Estados Unidos (NNOC) criticó la retórica de la administración norteamericana hacia la isla y la vinculó con el reciente ataque contra la embajada cubana en esta capital.

Si bien estamos agradecidos de que nadie resultó herido durante el incidente, vemos el asalto impactante e injustificable que resultó en daños materiales a la fachada del edificio y a la estatua de José Martí como un ataque a la soberanía del gobierno cubano, expresó la coalición en un comunicado.

De acuerdo con la red solidaria, no se puede ignorar el impacto de la retórica de la administración estadounidense, incluidas las recientes críticas del secretario de Estado, Mike Pompeo, que condenó a Sudáfrica y Qatar por dar la bienvenida a médicos cubanos para ayudarlos a combatir el brote de coronavirus en sus respectivos países.

En cambio, Pompeo ha felicitado a naciones como Ecuador y Brasil por expulsar a los doctores cubanos, mientras que ahora ambos territorios luchan con un gran número de casos y muertes por la Covid-19, agregó la declaración, firmada por los codirectores de la NNOC.

La red solidaria manifestó que este ataque sin precedentes es una violación de la Convención de Viena, que insta a los Estados que albergan misiones diplomáticas a tomar las medidas apropiadas para proteger las instalaciones y garantizar la seguridad del personal y sus familiares.

Por su parte, la Coalición Metro DC en Solidaridad con la Revolución Cubana, una de las organizaciones que integran la NNOC, condenó con vehemencia 'el ataque terrorista contra la embajada de Cuba'.

Este aspirante a asesino, que ha sido arrestado, lanzó más de 30 disparos contra el edificio. Afortunadamente, nadie resultó herido ni asesinado, señaló una declaración del grupo.

Siendo realistas, añadió el texto, los principales culpables de este acto atroz son el presidente Donald Trump y el Congreso de Estados Unidos por intensificar su guerra de más de 60 años contra Cuba.

Mientras el personal médico de la isla está ayudando a muchas naciones, ricas y pobres, en la lucha contra la Covid-19, Washington los calumnia como esclavos e intenta persuadir a otros países para que rechazaran la ayuda de Cuba, denunció la organización.

La Coalición Metro DC recordó que, durante décadas, el gobierno de Estados Unidos ha maltratado a Cuba, ha dañado a su pueblo y ha tratado de asesinar a sus líderes al intentar socavar los logros de la Revolución.

Por lo tanto, dijo que 'insta a las personas imparciales a exigir al Congreso y al presidente Trump: ¡Alto a todos los esfuerzos de cambio de régimen contra Cuba y Venezuela!'.

Estos pronunciamientos se unen a las diversas denuncias emitidas en Estados Unidos luego de que un hombre armado, identificado luego como Alexander Alazo, disparó en la madrugada del jueves contra la embajada de Cuba aquí, antes de ser arrestado por las autoridades locales. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221553-critican-retorica-de-eeuu-contra-cuba-tras-ataque-a-embajada>



**Radio Habana Cuba**